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Подведение итогов и планирование 
на будущее. Делегаты ВНС от Минска 
обсудили актуальные вопросы 
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Собрание делегатов Всебелорусского народного собрания от города Минска 
прошло в столице 3 апреля, передает корреспондент агентства «Минск-
Новости». 

 

Член Президиума ВНС, ректор БГУИР Вадим Богуш рассказал делегатам об основных 
вопросах, которые им предстоит обсудить на Всебелорусском народном собрании, а 
также о его структуре. 

https://minsknews.by/news-list/society


 

 

— Мы находимся на важном временном этапе — идет завершающий год очередной 
пятилетки. Поэтому кроме подведения предварительных итогов этого периода мы 
сегодня говорим о важном моменте, который входит в компетенцию ВНС, — это 



планирование на следующие пять лет, определение основных направлений 
внутренней и внешней политики. Нам предстоит утверждение программы 
социально-экономического развития страны, — отметил В. Богуш. 

 

 



Еще одна важная миссия ВНС — это обеспечение незыблемости конституционного 
строя, а также решение кадровых вопросов. 

В. Богуш констатировал, что цели пятилетки достигаются. Гарантии государства по 
отношению к гражданам выполняются: обеспечивается рост реальных денежных 
доходов населения, сохраняется низкий уровень безработицы, наращиваются темпы 
экспорта товаров и услуг, выполняются темпы строительства жилья, 
обеспечивается макроэкономическая стабильность. В частности, уровень инфляции 
за последний год составил менее 6 %. Выполняются также социальные гарантии: 
высокотехнологичная медицина, доступное качественное образование, 
цифровизация. 

 



 

Вместе с тем есть вопросы, которые требуют особого внимания: наращивание 
инвестиционной деятельности, развитие высокотехнологичных производств и, 
главное, демографическая безопасность: повышение рождаемости, увеличение 
продолжительности жизни и разумная миграционная политика. 

О социально-экономическом развитии столицы рассказала первый заместитель 
председателя Мингорисполкома Надежда Лазаревич. В текущей пятилетке удалось 
обеспечить экономическую, финансовую стабильность, динамику экономического 
роста, поднять экспортный потенциал, отметила она. Совокупные поступления 
доходов бюджета выросли в два раза. Темп роста номинальной начисленной 
среднемесячной заработной платы составил 169 %. Индекс промышленного 
производства — 121 %. Экспорт товаров вырос на 20 %, розничный товарооборот — 
на 29 %, товарооборот общественного питания — в 1,5 раза. 



 

Делегаты отметили, что подготовка к ВНС занимает важное место в их 
деятельности, а проведение собрания дало многие ответы на вопросы о повестке 
дня предстоящего Всебелорусского народного собрания. 

— Радует, что много представителей молодежи стали делегатами ВНС. В нашей 
стране им уделяется большое внимание. Мы на предприятии часто обсуждаем 
вопросы, которые волнуют молодых людей, они вносят свои предложения, дают 
наказы. Это такие темы, как первое рабочее место, строительство жилья, детских 
садов и школ, развитие нашей станы, — рассказала заместитель директора по 
рекламе ГП «Минскреклама» Марина Грицева. 
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